

Unsere Mädels mit viel Elan in Detmold

Mit viel Elan agierten unsere Mädels beim Mädchen Fußballturnier des Stadtgymnasiums in Detmold.

Auf einem Kleinfeld von 40x30 Meter spielte man 5:5, wobei der Torwart nur mit dem Fuß abwehren durfte. Ganz ungezwungen und von zahlreichen Zuschauern begleitet traf man in je 3 Spielen gegen Teams des Stadtgymnasiums und der August-Hermann-Franke-Schule Detmold. Unsere Mädels konnten sich dabei sehr achtbar aus der Affäre ziehen. Nur gegen das Team I der AHF unterlag man deutlich mit 0:4.

Eine besondere Leistung, wenn man bedenkt, dass unser Team größtenteils ohne Vereinsspielerinnen auskam. Auf dem Feld übernahmen Nida und Juliette häufig das Kommando und gaben taktische Vorgaben, die auch gut umgesetzt wurden. Annika spielte mit großem Einsatz und verhinderte einige gute Chancen des Gegners. Ellen deutete an, dass sie mit den Vereinsspielerinnen sehr gut mithalten konnte. Bleona und Merve lieferten einige gute Zuspiele. Ajshe lieferte ein großes Laufpensum und war kaum vom Ball zu trennen.



Dieses Turnier zeigte einmal mehr, dass Mädchenfußball weiterhin sehr populär ist und ungeachtet aller Ergebnisse und Tabellen allen Beteiligten jede Menge Spaß macht. Dieses Turnier wird im nächsten Jahr in dieser Form deswegen wieder stattfinden. Darauf hatten sich alle Lehrer bereits verständigt.

Für die Realschule am Ball:

Nida Aycicek, Juliette Karkoschka, Ajshe Sellimi, Ellen Petker, Bleona Shabani, Merve Kozlu, Annika Pirl. Jana Böger, die leider die Abfahrt verpasst hatte.

